
  

  

Presidente enfatizó en lucha 
contra el crimen organizado 
En su visita a la región, aseguró que la gestión del Gobierno ha dado frutos en materia de seguridad y fue partícipe de 
la entrega de 69 vehículos policiales en la Escuela de Carabineros. Alcalde Muñoz le pidió ayuda para agilizar Mercado. 

Cristian Aguayo Venegas 
cronicaGestrellaconce.d 

| Presidente Gabriel 
¡Boric llegó hasta el 
Biobío para partici- 

par de varias actividades 
en torno al desarrollo de 
la región. Enese marco, el 
mandatario estuvo ayer 
en Concepción, donde 
arribóa la Escuela de For- 
mación de Carabineros 
para entregar 69 vehícu- 
los policiales e inspeccio- 
nar las obras del recinto. 

“Estamos en Concep- 
ción, donde la gestión del 
gobierno de seguridad es- 
tá dando frutos y se refle- 
jan obras concretas como 
estas escuelas de forma- 
ción y los nuevos vehícu- 
los que permiten seguir 
enfrentando con firmeza 
y sin claudicación al cri- 
men organizado”, indicó. 

“Para enfrentar al cri- 
men organizado se requie- 
ren herramientas, se re- 
quiere fortalecer a las po- 
licías, confiar en nuestras 
instituciones, se requiere 
mejorar la prevención, in- 
vertir en cultura, invertir 
en educación, invertir en 
deporte para que no ten- 
gan espacio para entrar y 
se requiere también act 
tud”, enfatizó el mandata- 
rio, agregando que “tene- 
mos que tener convicción 
dequeal crimen organiza- 
do se le puede derrot: 
que no nos van a ganar. 
Porquesi partimos dicién- 
donos que tenemos perdi- 
da la batalla contra el cri- 
men organizado, eviden- 
temente que cambia la 
manera en que todos quie- 
nes estamos enfrentando 
esto reaccionamos”. 

La autoridad detalló 
que “por ejemplo, los re- 
sultados concretos que 
hemos tenido en La Arau- 
canía y en la provincia de 
Arauco. Ahíse han dismi- 
nuido de manera muy sig- 
nificativa los hechos de 
violencia, todos los robos 

  

ESSU SEGUNDO DÍA DE GIRA EN LA REGIÓN DEL BIOBÍO. 

vinculados al tráfico de 

madera”, indicó Boric, 
puntualizando que “los 
detenidos porrobo de ma- 
dera subieron un 10% en 

2024 si los comparamos 
con el 2023 y en 2023 ha- 

bían tenido un aumento 
muy significativo. Los he- 
chos de violencia rural en 

la región que tuvo su peak 
histórico en 2021, a fines 
de diciembre de 2024 ha- 
bían disminuido un 

  

43,7% respecto a 2023 y 
un 73,5% si lo compara- 
mos con el año 2021”. 

“Así que podemos com- 
batir la delincuencia, así 
se derrota el crimen orga- 
nizado, con más y mejores 
herramientas, con el com: 
promiso de todos y todas. 
Tenemos que aprender a 
enfrentar las nuevas for- 
mas de criminalidad con 
herramientas acorde a los 
tiempos, mejorando en 

y 

J 

AGENCIA UNO     
    

 ccaccctc Wil 

  

PRESIDENTE INSPECCIONÓ OBRAS DEL RECINTO. 

tecnología, en gestión y 
fortaleciendo a nuestras 
instituciones”, cerró. 

El alcalde penquista, 
Héctor Muñoz expresó 
que “estos esfuerzos son 

relevantes para nuestra 
ciudad de Concepción, lo 
que está haciendo Carabi- 
neros con su escuela de 

formación, ya conocemos 
la tremenda escuela de su- 

boficiales que tiene y el es- 
fuerzo que están hacien- 

do en equipamiento y 
vehículos para nosotros 
esimportante”. 

“Los municipios nece- 
sitamos que el Gobierno 
nos ayude, no solamente 
con el recurso económico 
sino con el trabajo coordi- 
nado, por ejemplo, contra 
el combate del delito y el 
comercio ambulante, nos 
ayuden con los organis- 
mos públicos, con aduana 
y servicios de impuestos 

MERCADO 

El alcalde Héctor Muñoz 
aprovechó para pedirle al 
Presidente Boricayuda en 
agilizar los proyectos para te- 
ner un nuevo Mercado Cen- 

tral. “Llevamosonce años 
desde quese quemó y nece- 
sitamos como vecinos que se 
puedan agilizar los procesos 
(..) y llevarel próximo añola 
reconstrucción del Mercado 
de Concepción”, sostuvo. El 
mandatario respondió que 
“tomo nota deloseñalado” y 
que “eneste año que nos 
queda de gobierno, está la 
gestión, la idea de sacar ade- 
lante todos los proyectos”. 
“Le pidoa miequipo que el 
Mercado Central de Concep- 

ción lo incluyamos dentro de 
los proyectos a los que le doy 
personal seguimiento para 
poderavanzar”, subrayó. 

internos, porque sabemos 

quelas policías están ayu- 
dando bastante pero ne- 
cesitamos la instrucción 
del gobierno para que es- 
tos organismos hagan un 
trabajo más coordinado”, 
aseguró. 

“Como dijo el Presiden- 

te, el crimen organizado 
no nos va a ganar y noso- 
tros como municipio va- 
'mosa aportar con nuestro 
granito de arena para que 
esto suceda”, finalizó. 

Previamente, el paso del 
Presidente por la comuna 
de Santa Bárbara vivió un 

particular episodio, y es 
que antes de comenzar la 
inauguración de las obras 
de revestimiento del canal 

Huingan Las Garzas, un 

grupo de niños se acerca- 
ron a Boric con el objetivo 
de mostrarle unos pelu- 
ches que se asemejaban al 
mandatario. 

“Es igual a ti”, señaló 

uno de los infantes mien- 
tras mostraba el peluche
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En la provincia de 
Arauco bajaron 
los hechos de 
violencia de 
manera 
significativa”. 

Gabriel Boric, 
Presidente dela República 

con el característico look 
dela autoridad, con barba 
y lentes, incluso, hasta el 
tatuaje de su brazo dere- 
cho. La escena sacó sonri- 
sas tanto del presidente 
como de los asistentes. 

Eljefe de Estado, visi- 
blemente contento, agra- 
deció el gesto, se tomó 
unas fotos con los niños, y 
tras el discurso comentó a 
la Estrella que “siempre es 
un honor y una tremenda 
alegría recibir el cariño de 
la gente y en particular de 
niñas y niños. Es un ho- 
nor y una tremenda re: 

ponsabilidad  tambié 
porque son el presente y 
el futuro de Chile”. 

“Cuando se acercaron 
en Santa Bárbara y mere- 
galaron un mini Presiden- 
te, me preguntaron si 

efectivamente tenía tatua- 
jesen los brazos porque el 
que me regalaron tenía un 
par. Estoy muy agradecido 
del cariño y la calidez de 
todas las personas de esta 
región. Seguimos traba- 
jando para que las fami- 

      

Los municipios 
necesitamos que 
el Gobierno nos 
ayude, no solo con 

el recurso 
económico”. 

Héctor Muñoz, 
alcalde de Concepción 

lias vivan mejor”, cerró. 

Por otro lado, el gober- 
nante también estuvo en 
la presentación de recur- 
sos aéreos y terrestres para 
el combate de incendios 
forestales en la región, 
donde fue muy categórico 
contra posibles responsa- 
bles dela generación de si- 
niestros en el futuro. 

“Ustedes lo pudieron 
ver a propósito de los in- 
cendios en Viña, tenemos 
gente presa porel tema de 
los incendios, o sea acá el 
que se quiera hacer el vi- 
vo, que quiera llevar su pi- 

romanía a causar trage- 
dias sepa que los vamos a 
atrapar”, afirmó. “Quizás 
se piensa que esto es muy 
fácil de hacer o difícil de 
encontrar, pero la PDI ha 
demostrado una especia- 
lización que acá no va a 
haber impunidad en caso 
deincendios”, finalizó. 

El Presidente finalizará 

su gira por la región este 
viernes con su visita al 

Puente Industrial, Tomé y 
Talcahuano.   

Mandatario condenó a 
Maduro desde el Biobío 
Señaló que su régimen “es una dictadura”. Venezolanos se movilizaron en 
Tribunales para apoyar a María Corina Machado y Edmundo González. 

Pablo Martínez Tizka 
cronicaQestrellaconce.cl 

esde la región del 
Dr *.':-"i:::::: 

gira, el Presidente de 

la República, Gabriel Boric, 

señaló que el régimen de 

Nicolás Maduro en Vene- 
zuela “es una dictadura”, 
ad portas del juramento 
presidencial venezolano 
que se realizará hoy y en el 
contexto de la situación 

que vive la líder opositora, 
María Corina Machado. 

En Yumbel, donde 
inauguró un centro de sa- 
lud familiar, Boric co- 
mentó la situación que se 
vivía durante la tarde de 
ayer en Caracas. ”Yo soy 
una persona de izquierda, 
y desdela izquierda políti- 
ca les digo: el gobierno de 
Nicolás Maduro es una 
dictadura y tenemos que 
hacer todos los esfuerzos 
internacionales para que 
se restablezcla la ley, la 
democracia... todos los es- 

fuerzos para que el pue- 
blo de Venezuela tenga el 
derecho a decidir su pro- 
pio destino”, afirmó. 

”Es la postura del Go- 
bierno de Chile y es la que 
hemos tenido desde un 

principio, así que hago un 
llamado a la libertad de 

los presos políticos que en 
estos momentos están 
siendo perseguidos en Ve- 
nezuela”, añadió. 

La líder opositora al 
chavismo, María Corina 
Machado, reapareció pa- 
ra encabezar una multitu- 
dinaria manifestación en 
repudio a la asunción de 
hoy por un nuevo periodo 
del presidente venezola- 
no Nicolás Maduro. 

Tras insistir en que se 
trata de un mandatario ile- 

gítimo, que amañó los re- 

sultados de las elecciones 

dejulio, delas queno exhi- 

bió actas, Machado estuvo 
dos horas desaparecida. 

Según la cuenta oficial 
del Comando Nacional de 

Campaña de Machado y 
Edmundo González, el 

   

AGENCIA UNO 

  

PRESIDENTE DIJO QUE SE DEBEN REALIZAR ESFUERZOS INTERNACIONALES PARA RESTABLECER LA LEY. 
AGENCIAUNO 

e 

  

VENEZOLANOS EN CONCEPCIÓN SE CONGREGARON EN PLAZA, 

candidato que habría ob- 
tenido más de un 70% en 
los comicios, publicó en X 
quela dirigenta “fue inter- 
ceptada y tumbada de la 

moto enla quesetraslada- 
ba. Enel suceso detonaron 
armas de fuego. Sela lleva- 
ronretenida por la fuerza. 
Durante el periodo de su 
secuestro fue forzada a 
grabar varios vídeos y lue- 

go fue liberada”. 
Posteriormente seindi- 

có que “en las próximas 
horas ella se dirigirá al pa- 
ís para explicar los he- 
chos”. Hasta el cierre de es- 

ta edición, Machado aún 
nose ha pronunciado. 

      
Cerca de 200 venezolanos 

se congregaron en la Pla- 

za Tribunales en Concep- 
ción con la esperanza de 
que Edmundo González 
pueda jurar como presi- 
dente y con apoyo a Ma- 
chado tras lo sucedido. 

La vocera de Venezola- 
nos en Concepción, Fran- 
cia Campos, señaló que 

“mañana (hoy) puede su- 
ceder cualquier cosa. Hay 

una dictadura bastante 
fuerte, pero se vieron obli- 
gadosa liberar a María Co- 
rina. Estamos esperando a 
que ella se pronuncie”. 

Sobre los posibles esce- 

   

narios de mañana, dijo 
que “María Corina y Ed- 
mundo deben tener sus 

estrategias, así como la 
compañía de un equipo 
internacional. Lo que sa- 

bemos es que después de 
las 00.00, Maduro deja de 
ser presidente”. 

Consultada sobre los 
escenarios posibles, Cam- 
pos dijo que “hicimos una 
encuesta en la organiza- 
ción que represento y si 
Edmundo González logra 
asumir, un 70% regresa- 
ría al país porque muchos 
aquí no están regulariza- 
dos. El otro 30% seguiría 
en Concepción porque ya 
están estables”. 

En el caso de que siga 
Maduro, señaló que “sería 

el peor escenario, el éxodo 
de venezolanos se multi- 
plicaría y Venezuela solo 
quedaría con la coyuntura 
de Maduro y su gente, más 
los venezolanos que no 
pueden salir por diversos 
motivos y van a ser escla- 
vos de esto”. 

El venezolano Lubin 
Ferreira añadió que “me 

parece bien que se mues- 
tre el descontento y esta- 
mos apoyando a María Co- 
rina Machado”.
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